



Cortés presenta en Corrales la primera sesión de trabajo del proyecto Wetnet

0

El delegado territorial de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, José Antonio Cortés, ha puesto al Paraje Natural como ejemplo de “efectividad en la gestión para que conviva con su entorno, un área cultural, urbana e industrial que dan contenido a la Reserva de la Biosfera, declarada en 1983 y recientemente ampliada”.

Por esta razón, José Antonio Cortés ha aplaudido y agradecido a la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP) la elección de Marismas del Odiel como área piloto del proyecto europeo WETNET, un Interreg MED orientado a coordinar y estimular la planificación de los humedales protegidos en la zona mediterránea de Europa. El Centro de Formación de Corrales, en Aljaraque, ha acogido este jueves la primera sesión de trabajo del grupo de municipios andaluces con humedales.

En ella se ha confirmado al espacio protegido onubense como zona experimental y en sus límites se ha creado un laboratorio territorial participativo en busca de un instrumento de gestión integrada.

PUBLICIDAD



Gama SUV de ŠKODA desde 14.900 €

Llueva, nieve o haga sol, con el equipamiento más avanzado de la gama SUV de ŠKODA, cualquier día es un día bonito.

Inspired by  invibes

El delegado de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio ha estado acompañado en la presentación del primero de los cuatro encuentros previstos con los representantes de la FAMP y de otros municipios por la alcaldesa de Aljaraque, Yolanda Rubio. En este foro, los actores han comenzado a definir y testar las estrategias, procedimientos y herramientas y su capacidad para contribuir a preservar y aumentar la biodiversidad. Asimismo, el proyecto WETNET persigue concienciar a los representantes locales y responsables políticos sobre el valor socio-económico de los humedales.

Para la implementación del proyecto, se celebrarán otras tres reuniones (Focus Group) después de la presentación en Corrales. La siguiente será de preparación, una tercera de desarrollo y validación del Contrato de Humedal y una conferencia final sobre las conclusiones del proyecto y la firma del contrato de Humedal.

“Un humedal es sinónimo de vida. La diversidad biológica y la relevancia ecológica que conllevan es compatible con el desarrollo, ya que históricamente han sido fuentes de riqueza, económica, científica y cultural”, ha defendido José Antonio Cortés, quien ha recordado que “Huelva es la provincia andaluza con más humedales en el Inventario Andaluz”, con un total de 45 de los 221 existentes después de la reciente incorporación de cuatro: La Isla de San Bruno en Ayamonte, las Marismas de Las Carboneras en Aljaraque y Gibraleón, las Marismas y Riberas del Tinto en el corredor de Huelva, Moguer, Palos de la Frontera, San Juan del Puerto y Trigueros y la Laguna de los Caballos en Niebla.

El delegado territorial también ha hecho hincapié en que “el papel que juegan estos espacios para reducir el impacto de fenómenos meteorológicos extremos tales como la inundaciones, sequías o los ciclones tiene un gran valor”. “Son importantes frente a los desastres naturales y, especialmente, a los riesgos climáticos”, ha apostillado.